

# Goblog

## Relawan Ahmad Luthfi Di Kabupaten Blora Dukung Pencalonan Menjadi Gubernur Jawa Tengah

Manayangs - [BLORA.GOBLOG.CO.ID](http://BLORA.GOBLOG.CO.ID)

May 29, 2024 - 11:14



Relawan Ahmad Luthfi di Kabupaten Blora terus bergerak dan menunjukkan dukungan mereka kepada sang calon Gubernur Jawa Tengah. Berbagai kegiatan

telah dilakukan, mulai dari pemasangan banner dan baliho, pembentukan posko, hingga deklarasi dukungan dari berbagai komunitas.

Kegiatan yang dilakukan Pemasangan Banner/Baliho: Banner dan baliho dukungan kepada Ahmad Luthfi telah dipasang di seluruh wilayah Kabupaten Blora, termasuk di pelosok desa. Hal ini bertujuan untuk menyampaikan pesan dukungan secara visual kepada masyarakat.

Pembentukan Posko: Posko dukungan telah dibentuk di tingkat Kabupaten dan Kecamatan. Saat ini, proses pembentukan posko sedang berlangsung di setiap desa. Posko-posko ini menjadi pusat koordinasi dan informasi bagi relawan serta masyarakat yang ingin terlibat dalam mendukung Ahmad Luthfi.

Canvassing ke Simpul/Tokoh Masyarakat dan Komunitas: Tim relawan telah melakukan kegiatan canvassing ke berbagai simpul dan tokoh masyarakat, serta komunitas di seluruh Kabupaten Blora hingga ke tingkat desa. Melalui pertemuan langsung dan dialog, pesan dukungan kepada Ahmad Luthfi berhasil disampaikan dan didiskusikan dengan berbagai elemen masyarakat.

Deklarasi Dukungan dari Komunitas Se-Kabupaten Blora: Melalui upaya canvassing yang intensif, telah dilakukan deklarasi dukungan dari berbagai komunitas di seluruh Kabupaten Blora. Deklarasi ini menjadi bukti nyata bahwa dukungan kepada Ahmad Luthfi mendapat respon positif dari beragam lapisan masyarakat.

Pemasangan Stiker di Moda Transportasi (Truk): Sebagai upaya tambahan, tim relawan juga telah melakukan pemasangan stiker dukungan kepada Ahmad Luthfi di moda transportasi, khususnya truk. Hal ini bertujuan untuk memperluas jangkauan pesan dukungan dan meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pilihan calon yang didukung.

Dukungan dari Berbagai Komunitas: Selain kegiatan yang dilakukan oleh tim relawan, berbagai komunitas di Kabupaten Blora juga telah menyatakan dukungan mereka kepada Ahmad Luthfi. Komunitas-komunitas ini berasal dari berbagai bidang, seperti ojek online, pemuda, petani, pengrajin, dan lain sebagainya.

Kegiatan sosialisasi dukungan kepada Ahmad Luthfi di Kabupaten Blora telah dilaksanakan secara menyeluruh dengan kerja sama semua elemen relawan. Melalui pemasangan banner/baliho, pembentukan posko, kegiatan canvassing, deklarasi dukungan komunitas, dan pemasangan stiker di moda transportasi, pesan dukungan telah tersebar luas di seluruh Kabupaten Blora.

Dukungan yang besar dari berbagai elemen masyarakat menunjukkan bahwa Ahmad Luthfi memiliki peluang yang besar untuk memenangkan Pilgub Jawa Tengah 2024.